
（様式第４号） 第５回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 29 年 10 月 18 日 午後 7時 00 分から午後 9時 00 分まで

３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室

４ 出 席 者 新井德委員、池内俊郎委員、大草ひろみ委員、柿島 勲副会長、木下嘉章委員、児

玉けさみ委員、鈴木三千夫委員、滝沢友子委員、橋詰文雄委員、成田英雄委員、廣

川光子委員、山岸誠委員、依田真澄委員 【欠席委員 7名】

５ 市側出席者 木藤地域自治センター長、依田地域振興課長、小山福祉課長、滝沢産業建設課長、

清住武石教育事務所長、藤極丸子武石上下水道課長、樋口武石診療所事務長補佐、

坂部地域政策係長

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 29 年 10 月 20 日

協 議 事 項 等

○全体進行（依田次長）

会議資料の確認及び出欠席委員の確認。

１ 開 会（柿島副会長）

２ 地域協議会長あいさつ（柿島副会長）

今年は、大豆や米の生育はいいが、山のきのこ類は全くないというおかしな陽気ですが、本日も御多

用中のところお集まりいただき、ありがとうございます。

本日は、児玉会長が所用で欠席をされておりますので、私の方で会を進めて参りますがよろしくお願

いいたします。

地域自治センター長あいさつ（木藤ｾﾝﾀｰ長）

一日のお仕事の後、お疲れのところご出席をいただきありがとうございます。

9月議会もお陰様で無事閉会し、H28 決算をはじめ補正予算を含む諸議案すべてが議決されました。

今夜は、上田市就労センターが民間へ経営移譲が決まりましたので、そのご報告と先ほど申し上げま

した決算議会も終了したことから武石地域の指定管理施設の事業実績と武石診療所の状況について

ご報告をさせていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

３ 報告事項

（１） 上田市社会就労センターの経営移譲について（小山福祉課長）

・経営移譲の経緯（武石事業所の概要含む）

・武石事業所の民間への経営移譲の方針と移譲事業者の選定方法

・選定委員会の設置

資料をもとに上記について報告

柿島副会長 只今のご報告について質問等ございますか。

委 員 選定委員として審査会に出席をさせて頂きましたので、その様子についてお話しますと

今回選定されました業者は、地元でも事業実績があり、利用される方と地域を大切に考え

ていることが、すべての審査員が高く評価したと思われます。



柿島副会長 （２）～（４）については、続けてご報告をしていただき、その後一括して質疑を受けます

のでよろしくお願いいたします。

（２） 武石診療所の状況について （武石市民サービス課）

・医療方針 ・外来患者の内訳 ・外来患者の推移

・経営状況 ・基金の状況 ・診療所のあり方検討について報告

平成２７年度は外来患者数が８，２７６人、前年度より３０２人減少した。

平成１８年から基金を取り崩して経営を行っている状況。

柿島副会長 続いて武石観光建設課所管の指定管理施設の事業実績について報告願います。

（３） 指定管理施設の事業実績について（武石観光建設課）

・武石温泉うつくしの湯利用実績（利用者は前年度比 3.9%増収入は 3.2%増）

・岳の湯温泉雲渓荘利用実績（前年度比 1.4%増 収入 3.7%増）

・武石巣栗渓谷緑の広場（前年度比△139 人 収入△2,544 千円）

・武石番所ヶ原スキー場（前年度比 46.9%増 収入 36.7%増）

※H27 は「雨氷」災害で休業の期間があったことによる大幅の増

柿島副会長 続いて武石地域教育事務所所管の指定管理施設の事業実績について報告願います。

（４） 指定管理施設の事業実績について（武石地域教育事務所）

平成 28 年度は、月例会を 6回の開催や合併 10周年記念の支配人杯を 2回実施した。

また隣接する武石温泉うつくしの湯と連携したパックプランを推進し、施設の利用促

進を図ったが、8月～10 月の天候不順により、前年度比 8.9%の利用者が減少した。

平成 28 年度の指定管理料は 5,867 千円。

柿島副会長 只今、３つ続けて御報告をしていただきましたが、何かご質問はございますか。

委 員 番所ヶ原スキー場の利用者数が H27 に比べて増えているが利用者層は？

産業建設課 利用は、練馬区からの小・中学校の児童生徒たちが多い。

委 員 シニア向けのスキー教室のお知らせもして集客に努めてほしい。

柿島副会長 外から集客をするためには魅力のある施設やイベントが必要。こうした武石の魅力

についてもまた皆さんで考えていきましょう。

委 員 診療所の取組みにも工夫が感じます。特にインフルエンザの日時などはありがたいこと

なので、またエリアトークが開始となったら活用して広くお知らせしていただきたい。

４ その他

（１）次回以降の会議等日程について

柿島副会長 次回の日程についてですが、事務局お願いいたします。

（事務局） 次回御協議いただく案件がございます場合には、11 月 15日（水曜日）午後 7時からと

いうことでいかがでしょうか。

委 員 異議なし。

５ 閉 会（柿島副会長）

それでは、以上で第 5回武石地域協議会を閉会といたします。




